

Informaciones de anoche

Clepsidrarario

Hay otra Córdoba por el mundo que, cuando pasa ante nuestros ojos, pone en el corazón un sobresalto y en el espíritu un fuerte dejo de añoranza y saudades. Es la Córdoba de la Argentina.

LA TRAPERERA

¡Cuántos poemas de dolor! ¡Cuántas lágrimas amargas cual la hiel hánse vertido por los seres a quienes se designa tan solo con estas cinco letras: Pobre!

El segundodía de feria

El mercado de ganados ha estado esta mañana más concurrido que el primer día de feria.

El cuento de la naranjita

En un recuerdo que número de «Córdoba Libre», publicó el siguiente cuentecillo, que me permito reproducir ahora, corregido y aumentado:

En la Plaza de Toros La primera de Feria

Habrás visto, lector, el cartel de las novilladas de feria. Nada se puede dar más melo ni más desgraciado para una ciudad. Ha motivado el que no vengamos los farasteros y, por consiguiente, hayamos seguido en familia.

Gobierno civil

Las noticias del día El secretario del general gobernador civil, comandante de Estado Mayor, don José María Prats, entregó esta mañana a los periodistas que hacen información en el Gobierno civil, la siguiente nota oficial, relacionada con las notas del día:

PEQUEÑECES

¡Qué cosa se si su infancia se deslizo feliz y tranquila hasta que el hudo de la suerte in arroyo en la miseria!

De Hacienda

Por la Tesorería de Hacienda de esta provincia se harán efectivos mañana los ilbramientos siguientes:

El cuento de hoy

La Princesa comedianta Por Antonio Gascón. Había anunciado aquella velada la representación de un paso y dos entremeses que una compañía de comediantes arribados habían hecho a cambio de una modesta limosna.

TRIBUNALES

En la Sala segunda de esta Audiencia se verificará mañana en juicio oral y público la vista de la causa procedente del juzgado de Montoro, por el delito de hurto, contra Manuel Rodríguez Villa, Actuará de acusador privado el abogado señor Molina Albadán. Defendrán al procesado el abogado señor Altamirano, y están designados los procuradores señores Cruz y La Cerda.

ADELANTE

Leemos en la prensa de la capital hispano-sevillana, que uno de aquellos dignos jueces, ha dictado auto de prisión y procesamiento sin fianza, contra dos desaprensivos escarros, que al socaire de su dinero e influencia política, vulneraban las leyes, poniéndolas por montera, con grave y notorio perjuicio de los vecinos que habitaban sus propiedades.

Honras fúnebres por el señor Velázquez Bosco

Esta mañana, a las ocho, han tenido lugar en la capilla del Sagrario de nuestra Santa Iglesia Catedral, las solemnes honras fúnebres que en sufragio por el alma del excelentísimo señor don Ricardo Velázquez Bosco, insigne arquitecto y restaurador que fué de nuestra incomparable Mezquita, ha dedicado la Comisión provincial de Monumentos.

Por los pueblos

De un cortijo que en las inmediaciones de Bujalance poseen los hermanos don José y don Benito Castro Moya, han sido robadas varias caballerías, ignorándose quienes sean los autores del hecho.

Sucosos y denuncias

Esta mañana la vecina de 50 años de edad, Carmen Ruiz Tirado, resultó mordida por un perro de la vecindad.

Director-Gerente: Ramiro Rosas





